



AUSZUG AUS DEM PROTOKOLL DES REGIERUNGSRATES
DES KANTONS SOLOTHURN

vom
10. August 1979

Nr. 4392

Die Einwohnergemeinde Kappel unterbreitet dem Regierungsrat die Etappenänderung Chrüzfeld-Has zur Genehmigung.

Mit dem vorliegenden Plan wird das Gebiet Chrüzfeld-Has der Baustappte I zugeteilt.

Die öffentliche Auflage erfolgte in der Zeit vom 9.11.-8.12.1979 1978. Einsprachen gingen keine ein. Der Gemeinderat genehmigte den Plan am 4. Juli 1979.

Formell wurde das Verfahren richtig durchgeführt.

Materiell ist zu bemerken, dass der zur Genehmigung eingereichte Plan darstellungsmässig nicht befriedigt, da er nur in Zusammenhang mit dem Plan des alten Zustandes verständlich ist. Die Gemeinde Kappel wird deshalb verhalten, den neuen Plan entsprechend der Darstellung im Zonenplan im Bereich der Umetappierung mit der Zonenfarbe flächlich anzulegen. Der Geltungsbereich ist zudem allseitig anzugeben.

Es wird

beschlossen :

Die Etappenänderung Chrüzfeld-Has von der II. in die I. Etappe der Einwohnergemeinde Kappel wird genehmigt.

Die Gemeinde wird verhalten, den Plan darstellungsmässig zu bereinigen und dem Kant. Amt für Raumplanung bis zum 1. Oktober 1979 in 3-facher Ausfertigung zuzustellen. Die Pläne sind mit dem Genehmigungsvermerk der Gemeinde zu versehen.

Bestehende Pläne verlieren ihre Rechtskraft, soweit sie mit

vorliegenden in Widerspruch stehen.

Genehmigungsgebühr : Fr. 100.--

Publikationskosten : Fr. 18.--

Fr. 118.--

(Staatskanzlei Nr. 886) RE

Der Staatsschreiber :

Dr. Max Geyger

Bau-Departement (2) HS

Kant. Hochbauamt (2)

Kant. Tiefbauamt (2)

Amt für Wasserwirtschaft (2)

Rechtsdienst des Bau-Departementes

Amt für Raumplanung (3), mit Akten und 1 gen. Plan

Kreisbauamt II, 4600 Olten

Amtschreiberei, 4600 Olten, mit 1 gen. Plan

Kant. Finanzverwaltung (2)

Sekretariat der Katasterschätzung (2)

Ammannamt der Einwohnergemeinde, 4616 Kappel

Baukommission der Einwohnergemeinde, 4616 Kappel, mit 1 gen. Plan

Herrn U. Lüthi, Ing. EPE, 4616 Kappel

Amtsblatt Publikation : Die Etappenänderung Chrüzfeld-Has
der Einwohnergemeinde Kappel wird
genehmigt.